



いっぽだより

R6年1月

あけましておめでとうございます。新しい年が始まり、気持ちも新たにスタートしたいですね！本年もよろしくお願いたします。冬休み中はランチ作りや防災訓練等の活動を行うことができ、意欲的に参加する子どもたちの姿を見ることができました。保護者の方にはお弁当の持参にご協力頂きありがとうございました。



～冬休みのようす～



★パン作り★

30分で作れる簡単ちぎりパンを作りました。

生地が手に付いて苦戦しながらも根気よくこねてくれました。

ふっくらと焼き上がり、みんなでおいしくいただきました。



★防災訓練★

いざという時のために日頃の準備や避難場所を決めておくことの大切さを動画から学びました。その後ポリ袋でご飯を炊き、カレーを食べました。炊飯器のようにふっくらご飯とはなりませんでした。震災時でもできるご飯の炊き方を学ぶことができました。ジャリこを使って即席ポテサラダも作りましたが簡単で美味しかったです。

1月1日には実際に石川県で地震がありました。防災訓練後すぐこんな災害がおこるなんて驚きました。いつ何が起こるか分からない危機感を持ち、準備しておくことの大切さを改めて感じました。



～おねがい～

・子ども達のトラブル防止の為、家から本やおもちゃは持って来ないようご協力をお願いします。